
Herr Pätzold beantwortete die Frage von Herrn B. Müller bezüglich der geplanten 
Maßnahmen für Buisdorf, dass diese in 2011 ausgeführt werden sollen. 
 
Nach kurzer Aussprache, in der u.a. der Beschlussvorschlag einvernehmlich abgeändert 
wurde (die Kenntnisnahme wurde gestrichen), fasste der Ausschuss folgenden 
Beschluss: 
 


